

ゆうあい だより

899-2431
鹿児島県日置市東市来
町美山1481番地1

☎ 099-274-2912

【第二六七号】 令和五年十月一日発行

「ゆうあいまつり」久しぶりでした。



九月十七日、久しぶりの開催でした。コロナが流行り中止となつてから三年ぶりに、ゆうあいまつりを開催しました。今年までは大事をとつて、園内だけの開催といたしました。

それでもやっぱり楽しかったステージでは、幼児さんの踊りにみんなが微笑み、知能クイズやイントロクイズ、アニメクイズに感嘆の声が、そしてダンスに、A棟の出し物の鹿商名物『チンチンチャイナマイ』で盛り上がりました。食べ物コーナーでは、たこやき・かき氷・綿あめなどの屋台メニューを久しぶりに堪能して、お腹いっぱい

の幸せな表情があふれていました。やっぱりまつりはいいよねえと、楽しく和気あいあいとした楽しい時間を過ごせました。

来年は、地域の皆さんにもたくさん参加していただき、一緒に楽しめたらいいなと思うひとときでした。

久々の一日開催！（中学校体育大会）

九月十日、中学校の体育大会が行われました。今まではコロナの影響もありずっと午前中開催でしたが、今年久しぶりの一日開催でした。中学三年生は最後の体育大会が一日開催になった事をもって喜んでいました。今回は昼食時に初めて教室も開放され、校庭



小学校 運動会

や体育館など思い思いのところでお弁当を食べている様子は、以前からの「体育大会」という感じがしました。午後からは部活動紹介もあり、格好いい姿を見せてくれました。みんな最後まで自分の種目や係の仕事など、汗を流しながら頑張っていました。天気もどうにか閉会式までは持ちこたえてくれ、良い思い出の一日になりました。

九月二十四日、四年ぶりの地域との合同開催となった美山小学校の運動会が開催されました。前日まで天候が心配されましたが、運動会にふさわしい秋晴れの天気に恵まれました。緊張の中にも一生懸命な一年生の選手宣誓を聞き、人数制限などせずに開催されることを嬉しく思いました。

競技が始まると、子どもたちの真剣な眼差しや、下級生を気遣う優しく頼もしい姿、上級生の競技にも目いっぱい声援を送る元気な姿など、子どもたちの熱気が校庭に溢れまじった。そしてあちこちで、久しぶりとなった校区合同での運動会を楽しむ賑やかな笑顔があふれました。



美山小は全校生徒数が少なく、子ども達には応援団や指揮、成績発表など、活躍の機会がたくさんありません。普段はあまり見ることができない凛々しい顔で頑張る子ども達を見てみると、「やっぱり運動会って素敵な機会だなあ」と思えることでした。勝負もつきものなので、歯がゆさ

や悔しさだけでなく晴れ晴れとした達成感など、様々な思いが校庭の中にあつたと思います。持てる力を出し切り、自分の役割を立派に務めていた子ども達の姿は、本当に格好よく、心からの拍手を送りたいと思いました。

アメリカでのホームステイ体験

夏休みの期間中、アメリカのワシントン州・ポートオーチャードという市へ約三週間ホームステイに行きました。日本の料理も美味しいですが、アメリカの料理も美味しかったです。日本の家よりも広く、また庭も遊び廻れるほど広かったです。英語学校では、英語の宿題やゲームをしました。日本のアニメをテレビで見ましたが、全部英語で見ただけで、逆に日本語のアニメに違和感を感じました。ホストファミリーの方とも初めは緊張をしていましたが、最終日にお別れするのが少し寂しかったです。またお会いしたいです。手紙を書くのが楽しみです。

(中二M・M)

ご協力に感謝

・キムチギヤラリー様 ・杉木様

今月もご協力ありがとうございました

来園される皆様へ

二学期に入り、天気にも恵まれ学校や学園での行事もおかげさまで順調に開催されています。子ども達にとつても、今までにたく充実したものになってきていると思えます。来園される際は、事前にご連絡頂きますよう、ご協力お願いいたします。

10月1日児童数35名

	(女子)	(男子)
幼児	3名	3名
小学生	6名	7名
中学生	4名	5名
高校生	3名	4名
小計	16名	19名

10月の行事予定

1日	幼 運動会
2日	高特支 後期始業式
3日	市農 中間考査
4日	串高 中間考査
5日	小5・6年 稲刈り 開陽 始業式
9日	スポーツの日
11日	中 中間考査
14日	小中 土曜授業
18日	中 新人戦
21日	開陽 体育祭
22日	妙田寺詣り
26日	高特支 文化祭
28日	美山クラフトウィーク
29日	東市来地区運動会